



## Regierungsratsbeschluss vom 14. März 2017

Kunstkreditkommission Basel-Stadt; Wahl eines neuen Mitglieds

**P170291**

1. Für die Jahre 2017 bis 2020 wird Kilian Rütthemann als Nachfolger von Emil Michael Klein gewählt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat in seiner heutigen Sitzung den Künstler Kilian Rütthemann aufgrund seines überzeugenden künstlerischen Schaffens und aufgrund seines Expertenwissens als Nachfolger von Emil Michael Klein in die Kunstkreditkommission gewählt. Gemäss Verordnung über die Verwendung des Kunstkredits nehmen Kunstschaffende und Kunstsachverständige in der Kommission Einsitz. Die Kommission ist unter anderem für die adäquate Verteilung der Fördermittel im Rahmen des Kunstkredits zuständig.

